



Antwort zur Anfrage Nr. 1683/2024 der BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Ortsbeirat **Mainz-Bretzenheim** betreffend **Änderungen Straßenverkehrsordnung (Grüne)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Werden die der Stadtverwaltung vorliegenden Anträge und geplanten Vorhaben zur Verkehrsberuhigung und Verkehrssicherung in Bretzenheim auf Grundlage der neuen Straßenverkehrsordnung erneut geprüft?

Die neue StVO eröffnet in der Tat neue Möglichkeiten für die kommunale Verkehrsplanung, jedoch beabsichtigt die Verwaltung, die Veröffentlichung der zugehörigen Verwaltungsvorschrift abzuwarten, bevor sie die konkreten Umsetzungsmöglichkeiten der neuen StVO im Detail prüft. Sobald diese vorliegt, werden alle künftigen Anträge selbstverständlich unter Berücksichtigung der neuen rechtlichen Rahmenbedingungen geprüft und bearbeitet.

2. Gibt es Vorhaben in Bretzenheim, die dank der neuen Straßenverkehrsordnung schneller und einfacher umgesetzt werden können?

Die Verwaltung beabsichtigt, im Rahmen der neuen StVO zu prüfen, ob die bereits mehrfach gewünschte Verlängerung der Tempo-30-Zone auf der Marienborner Straße bis zur Haifa-Allee umgesetzt werden kann.

Mainz, 28.11.2024

gez. Steinkrüger

Janina Steinkrüger
Beigeordnete